



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Anzug Peter Bochsler und Konsorten betreffend Fernbuslinien in Basel

P145510

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Peter Bochsler und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Der Fernbus- und Reiseкарverkehr ist in den letzten Jahren stark gewachsen. Davon profitiert auch Basel mit einem zunehmend attraktiven Angebot an Verbindungen. Entsprechend wächst der Bedarf nach einem geeigneten und kundenfreundlichen Car-Terminal. Dieses ist primär mit dem öffentlichen Verkehr, speziell mit der Bahn, optimal zu verknüpfen. Hierfür soll die Machbarkeit und Zweckmässigkeit potenzieller Standorte, insbesondere in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof Basel SBB, geprüft werden.

